

(N° 182.)

SÉNAT DE BELGIQUE.

SÉANCE DU 9 JUILLET 1846.

Rapport de la Commission des Naturalisations sur la demande de naturalisation ordinaire du sieur Jean Pierre Henri Vanderschrieck, maréchal-des-logis au 1^{er} régiment de chasseurs à cheval.

(Voir le N° 327 de la Chambre de Représentants, session 1844-1845.)

MESSIEURS,

Le sieur Jean Pierre Henri Vanderschrieck, maréchal-des-logis au 1^{er} régiment de chasseurs à cheval, a adressé une requête au Roi, dans le mois d'avril 1843, pour obtenir la naturalisation ordinaire.

Il est né à Breda le 4 mars 1816; lors du tirage au sort pour la milice en 1835, le numéro qui lui est échu ne l'a point fait appeler sous les drapeaux. cependant il servait dans son pays en 1837, lorsqu'il déserta pour entrer dans l'armée Belge. En 1843 il fut condamné à un mois de détention pour s'être absenté de son corps; y étant rentré à l'expiration de sa peine, il a été nommé maréchal-des-logis en 1846. Sa famille paraît originaire de Belgique.

Sa demande a été prise en considération dans la Chambre des Représentants par 42 suffrages contre 11.

Le Duc D'URSEL, Rapporteur.